



Ein von uns geliebter Mensch
kann uns nicht genommen werden.
Er lässt eine leuchtende Spur zurück.

Zum Abschied von

Ursula Klötzli Schmid

Es ist für uns tröstend zu erfahren, wie
viel Liebe, Freundschaft und Achtung
Ursula entgegengebracht wurde.

Unser Dank gilt Herrn Pfarrer Jürg
Spielmann für die einfühlsamen
Abschiedsworte. Bedanken möchten wir
uns ganz besonders für die musikalische
Umrahmung der Trauerfeier.

Allen, die mit ihrer Anteilnahme ihre
Verbundenheit mit Ursula Klötzli Schmid
zeigten, ein herzliches Dankeschön.

Bülach, im September 2017
Trauerfamilie und Freunde